

Fuente: 26 Noticias

Fecha: 17 de noviembre de 2009

Título: Lactancia en shopping

Link: <http://www.26noticias.com.ar/lactancia-en-shopping-99618.html>

NOVEDOSO ESPACIO PARA QUE LOS BEBES “COMAN”

Lactancia en shopping

La Asociación Civil Argentina de Puericultura realizará
el día 18 de noviembre ...



- [Imprimir](#)
- [Enviar a un amigo](#)
- [Aumentar - Reducir tipografía](#)

a las 15 hs. a la presentación del nuevo Espacio para la lactancia Materna en el 3er piso del shopping Paseo Alcorta de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Un nuevo espacio para la ciudad, el primero en la Argentina, en el que madres e hijos puedan encontrar tranquilidad para alimentar a sus bebés, apoyo para fomentar la lactancia natural, sostén y consulta sobre lactancia y crianza y sobre todo propicien el valioso vínculo mamá-bebé. Dicho proyecto lleva como objetivo promover la conciencia y sumar apoyos para generar espacios abiertos a la comunidad que impulsan políticas de protección a la embarazada, al cuidado del recién nacido y al niño pequeño, a través del desarrollo de programas de difusión de la lactancia materna y contención en la crianza.

Valorizar en el espacio público el derecho de los bebés y sus mamás para alimentarse con la comodidad y la concentración que ese valioso momento requiere. La alimentación en los primeros años es un ritual que brinda en el mismo acto salud física y emocional. El desarrollo emocional e intelectual del bebé estará condicionado por ese vínculo primario que se sostiene desde la alimentación. Es también importante tener en cuenta a las mamás y generarles oportunidades para pasear y encontrar opciones en la ciudad en las que pueda sentirse contenida y segura con su bebé. Las propuestas culturales, de compras, de entretenimientos la enriquecen y de ese modo también su mundo y el de su bebé.

Nos acompañarán reconocidos artistas comprometidos con la labor diaria de la asociación. Asistirán junto a sus familias el la actriz Gloria Carra, las conductoras Betina O’Conell y Carin Cohen, las diseñadoras moda María Cher y Mariana Dappiano, y las modelos Natalia

Graciano y Dolores Moreno, junto a otras personalidades de la cultura y la salud.

La misión principal de la ACADP es que todas las mujeres adopten el amamantamiento como el recurso más importante para el sano desarrollo y crianza de sus hijos. La asociación, dirigida por Laura Krochik, brinda información, sostén y contención a las familias. Con más de diez años de experiencia en puericultura y psicoprofilaxis obstétrica, la especialista emprende acciones educativas y asistenciales en beneficio y protección de la embarazada, el parto respetado, el vínculo temprano y la alimentación natural.